



**4 Pièces**

**143 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5625-5508563**

**2 000 000 €**

**Courchevel**

Maison à vendre (73120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Venez découvrir ce superbe chalet idéalement Avec une superficie de 99.56 m<sup>2</sup> Carrez et une surface totale de 143.55 m<sup>2</sup>, ce bien bénéficie d'un emplacement stratégique offrant une vue imprenable sur la piste de l'Éclipse, garantissant un cadre enchanteur et privilégié. Le chalet se compose de trois chambres confortables, chacune disposant de sa propre salle de bains, idéales pour accueillir votre famille et vos amis. Chaque espace a été conçu pour allier charme et fonctionnalité, offrant un véritable cocon de confort après une journée sur les pistes. De plus, ce chalet dispose d'une magnifique ...

Come and discover this superb chalet ideally With a surface area of 99.56sq.m. Carrez and a total surface area of 143.55 sq.m., this property benefits from a strategic location offering a breathtaking view of the Eclipse slope, guaranteeing an enchanting and privileged setting. The chalet features three comfortable bedrooms, each with its own bathroom, ideal for welcoming family and friends. Each space has been designed to combine charm and functionality, offering a real cocoon of comfort after a day on the slopes. What's more, this chalet boasts a magnificent terrace and large garden, perfect ...

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

